Wort der Generalsynode der Evangelischen Kirche in Österreich zur Bildungsverantwortung in der Öffentlichkeit

Gremium	Generalsynode der Evangelischen Kirche A.u.H.B. in Österreich
Funktionsperiode	XI. Generalsynode
Session	5. Session
Beschlussdatum	16. Oktober 1996, Graz
ABl. Nr.	239/1996

Die realen Bedingungen des Aufwachsens und Lebens werden für Kinder und Jugendliche in unserer Gesellschaft immer schwieriger und problematischer. Darum werden Bildungseinrichtungen als lebensbegleitende Institutionen immer wichtiger. Nach evangelischem Verständnis ist Bildung eine Grundfunktion von Kirche in der Gesellschaft. Daher ist Evangelische Bildungsverantwortung nicht nur innerkirchlich, sondern auch in der Öffentlichkeit wahrzunehmen. Die Evangelische Kirche ist interessiert an Bildungsprozessen, in denen lebensbegleitendes Lernen als Erneuerung des individuellen Lebens und im Zusammenleben der Gesellschaft verwirklicht wird.

Darum bittet die Generalsynode diejenigen, die in Staat und Gesellschaft für das gesamte Bildungs- und Schulwesen in Österreich Verantwortung tragen, die schulischen und erwachsenenbildnerischen Einrichtungen personell und finanziell so auszustatten, dass diese eine sinnvolle Lebensbegleitung bei Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen wahrnehmen können

16.07.2020 EKOER 1

2 16.07.2020 EKOER